

## Memo

Para : Fausto Carcabelos  
: Patrick Bolaños  
De : Enrique Bolaños G.  
Fecha : Febrero 19 de 1998  
Re : Asuntos de Manejo y Seguridad en casa del VP

---

No sé a quién dirigir este memo. Va dirigido a quien corresponda.

1. Sobre la Planta Eléctrica de Emergencia de mi casa. En algunas ocasiones debemos encender la planta eléctrica de emergencia - como verdadera emergencia, cuando falta la energía de ENEL en la noche. Generalmente no se enciende durante faltantes diurnos. Esta madrugada se fue la luz y pedí que encendieran la planta de emergencia para tener luz para afeitarme y bañarme. Por fin la encendieron después de grandes dificultades.

---

Sugerencia - Deben establecerse medidas correctivas y asignar tareas y responsables de velar por el buen mantenimiento de mi planta. Hacer pruebas periódicas para garantizar que funcione "al tiro" cada vez. Yo reconozco que esta tarea no ha sido asignada a nadie y esto ha dependido de Alvaro Rivas - chofer personal y privado de Doña Lila. Él también es responsable de las fallas en este campo.

---

2. Alarma - Existe en el patio trasero de mi casa un sistema de alarma que detecta movimientos y dispara un timbre y unos focos de alumbrdo. Trabaja con eficiencia. Algunas veces se enciende y algunas pocas veces ha sido por la presencia de personas inocentes, pero una vez detuvo y corrió a un ladrón. La mayoría de las veces se dispara por la presencia de animales (perros o murciélago que cruza los rayos de alguno de los *sensores*). A las 4 am de hoy sonó la alarma (creo que por la presencia de algún animal inocente) y ningún escolta ni vigilante se movilizó para inspeccionar el fenómeno. ¿Qué pasará cuando sea aviso de verdadero peliggro?

---

Sugerencia - Creo que el personal debe ser constantemente entrenado para mantenerse en forma. ¿Están en buena forma física? ¿Hacen prácticas y ejercicios físicos frecuentes? Revisar con el Comisionado Rocha esta situación.

---

3. Advertencia - No deseo exageraciones en estos asuntos. Tenemos demasiado personal asignado a estas tareas y veo que no tenemos la diligencia, práctica y asignación de responsabilidades. Más bien quisiera tener menos gente a mi alrededor: ¡más eficiente!

-----